

ECOS

DEL ALTO ARAGÓN

AL OÍDO

El Justicia, conferenciante "sembrado"

El Justicia de Aragón, Fernando García Vicente, se mostró en el acto de entrega de los certificados de calidad en el comercio como un conferenciante espléndido y divertido. Más allá de la temática sobre la transparencia en la empresa y en la administración, se entregó a la labor de instruir con entretenimiento, en ocasiones con chistes, con mucha ironía y un sarcasmo punzante cuando habló del sistema educativo español, la flauta que a todos nos atormenta y esa tendencia a iniciar los estudios bilingües con dos asignaturas que demandan un gran vocabulario en francés: la plástica y la educación física. Estuvo sembrada su excelencia.



Fernando García Vicente, en la conferencia. P.S.



Cross de la Montaña.-

Más de trescientos atletas de todas las edades participaron el pasado domingo en el XLIV Cross de la Montaña, que se celebró en Sabiñánigo para todas las categorías. Esta prueba deportiva estuvo organizada por la Sección de Atletismo de GMS, que contó con la colaboración del Ayuntamiento serrablés y del Club Olympo de Zaragoza.

